

Erratum for Open File 6016

The following changes have been made to the file 'of_6016_geochemistry.xls' located in the root directory of this publication.

Because of the possibility of contamination, the gold values for the samples with record numbers 341 to 344, 586 to 635, and 922 to 923 have been removed.

Also, repeat analyses of the TDB-1 reference material for Au, Pt, Pd, and Rh have been added (data from Acme Analytical Laboratories).

If you downloaded this open file from GeoPub before March 18, 2010, you will need to download it again to obtain the corrected publication.

Erratum date: 2010/04/16

Les changements suivants ont été apportés au fichier « of_6016_geochemistry.xls » situé dans le répertoire racine de cette publication.

Parce qu'il existait une possibilité de contamination, les résultats d'analyse de l'or ont été éliminés pour les échantillons portant les numéros (« record numbers ») 341 à 344, 586 à 635, et 922 à 923.

En outre, les résultats d'analyses répétées du matériau de référence TDB-1 ont été ajoutés pour les éléments Au, Pt, Pd et Rh (analyses effectuées par le laboratoire Acme Analytical Laboratories).

Si vous avez téléchargé ce dossier public à partir de GéoPub avant le 18 mars 2010, vous devrez le télécharger à nouveau pour obtenir la publication corrigée.

Date de l'errata : 2010/04/16